



2004-09-26
僧悟台登山道整備
青木荘前で

会員団・□□さんご逝去
報告編集部

先月十七日午前十時過ぎに、会員の□□□□さんが

東吾妻山行、県北支部交流
住。翌月の市民登山下見・
峰山でした(会報一八六
号)。当時は郡山市桑野在

急逝された旨のメールが、娘さんから届きました。会長が問い合わせたところ、既に家族葬で済んでいたという事でした。

□□さんは二〇〇三年(平成十五)年八月の入会。最初の山行は岩手県の早池峰山でした(会報一八六号)。

福を祈りたいと思います。

い出話など募集いたしました。編集部まで御連絡下さい。

今年も、積雪期前の十一月に安達太良山薬師尾根で登山道整備を実施した。安達太良山で一番利用者の多い登山道なので、草刈機械

して、登山道に張り出した灌木・草の刈払いを行った。泥濘や、足がかり必要な場所には石動かしたり、土嚢袋設置した。会員二名は山



10時35分、樹氷坂上で刈払

「刈払い」作業は中々行えない。ロープウェイ運行最終の平日に実施している。今回の作業場所はロープウェイ山頂駅から樹氷坂上道標までの範囲。六台の草刈機械を使用して、登山道に張り出した灌木・草の刈払いを行った。

から、樹氷坂上道標までの範囲。六台の草刈機械を使用して、登山道に張り出した灌木・草の刈払いを行った。泥濘や、足がかり必要な場所には石動かしたり、土嚢袋設置した。会員二名は山頂まで登り、今年二月の地震で落ちた、山頂祠の屋根を乗せ直した。また平成十四年から行われた登山道整備事業で崖に貼り付けられた「浸食コントロールマット」、本来腐植するはずの物が今迄残り、足に引っかかる危险な状態になつていて回収した。薬師岳山頂からは五葉松平を下山、冬の作業に驚き、感謝の言葉を述べた。それでも午後二時過ぎには、全員無事に奥岳登山口に下山した。会員十四名が参加した。

十一月五日(金) 薬師尾根登山道整備

報告編集部



第397号
発行所
郡山市喜久田町
あだたら山の会
編集部

●編集部連絡先
二本松市郊内1-1-5
0243(22)4245
Fax
渡辺正



浸食コントロールマット
残骸の回収



直った山頂祠屋根



12時12分、薬師岳山頂で撮影、並べた2袋は、浸食マット残骸



14時過ぎ奥岳に無事下山



マット残骸回収した2人



刈払い作業

季用の目印柱立て直し、シンクテープも付けた。昨年設置した、梯子の状況も確認、頑丈な状態を維持していた。泥濘には土嚢袋設置した。平日とは言え、紅葉シーズン真っ盛りの安達太良山、登山者は多く、山の上まで草刈機械持ち込んでの作業に驚き、感謝の言葉を掛けている。当日は不安を抱けていた。会員十四名が参加した。

た。それでも午後二時過ぎには、全員無事に奥岳登山口に下山した。会員十四名が参加した。

た。それでも午後二時過ぎには、全員無事に奥岳登山口に下山した。会員十四名が参加した。

た。それでも午後二時過ぎには、全員無事に奥岳登山口に下山した。会員十四名が参加した。

十一月十二日 (金)

湯川渓谷丸札道標取り外し

報告

編集部



12時13分、吹雪の中小屋出発

二本松市都市計画課と当会は、十二日(金)、安達太良山湯川渓谷登山道の丸札道標撤去と閉鎖処理を行つた。湯川渓谷登山道は勢至平登山道のくろがね小屋下「塩沢別れ」に至る、「屏風岩」や、「八幡滝」等の渓谷美を楽しめる人気の登山道。渓谷沿いなので、冬季は狭い沢添い道の凍結や、雪崩の対策として閉鎖される。当日は九名が参加

登山道沿いのサイン看板(丸札道標)の取り外し、荒竜岩下のアルミ橋板・屏風岩向の棧橋撤去を行つた。入口の塩沢スキーサークルの看板は、ここ塩沢別れの看板「塩沢登山口」用だった。本来の此処の看板はくろがね小屋に預けられたままである。

紅葉の終わつた安達太良山

報告



峰の計にて 道標新し

▼二十日締切の仕事も終り、十一月二十日、安達太良山へ。奥岳九時入山直後、小屋常連の三人下山して来る。昨夜泊まつたとの事。「今日は何処まで」との間に「散歩」と答える。鳥川橋では大きなザックの六人組、山頂に行き、小屋泊まりとの事。後になり先になり登る。天気も良く、体調も良い。峰の辻まで大丈夫と判断。筈山ルートに入る。いつもの所で昼食、峰の辻を目指す。先日山の会での登山道整備の後、誰かが手入れ、又コースに赤布も

付けてあつた。森林限界を越えて、山頂へは、過ぎ振り返るとナナカマドの実が赤く山を覆っているのではないか。初めて見る景色。峰の辻には新しい道標古いのはガレイに片してある。風も無く矢筈森まで足を伸ばしても明るい内に下山出来ると思い、矢筈森まで登り写真を撮る。山頂では百名山をやっているといふ六十才台のカップルに遭う。一緒に下山、途中急に返事。その後手を降り下山して行った。後を追う様に

け、平日山行で紅葉樂しむ。
▼九月二二日、景場平のリンドウを見ようと東吾妻へ。ところが、景場平の沼の廻りの早い物は赤く紅葉が始まっていた。
▼九月二十日、安積山、久し振り御靈樅峯より入山する。紅葉には少し早かったが先日東吾妻で遭った郡山のカッブルと偶然に出会い感動する。先日東吾妻では三年ぶり位で会津の山友遭うなど、偶然の出会いが續いた。



9月12日 東吾妻

下山するが、だんだん離れて行く。小屋二時、久しう降りなので、管理人に挨拶しただけで下山する。勢至平分岐まで来ると先程の百名山のカップルが休憩、出発するところ。下山中の見所はと言われば、遊歩道があるというと、ありがとう手を振り下山して行つた。コーヒータイム。無事、四時、奥岳駐車場へ下山。

A group of six hikers, all wearing hats and sunglasses, are standing on a rocky trail. They are dressed in outdoor gear, including jackets and backpacks. The background shows a mountainous landscape with green and brown slopes under a blue sky with some clouds.

9月28日 月山

と沼尻、白糸の滝の紅葉。
▼十月二十八日、大白森山、
奥甲子の最高の紅葉楽し
み、觀音沼、日暮の滝まで
足延ばし楽しむ。

り月山新道東尾根コース取付けまで上り下山する。紅葉は今年はまだ残つていて、た。
体力に合つた山、マイペース、そして十二時

A color photograph of two individuals, a man and a woman, standing on a rocky bank in front of a waterfall. The man is on the right, wearing a light-colored jacket and dark pants, with his hands in his pockets. The woman is on the left, wearing a dark jacket and dark pants, also with her hands in her pockets. They are both looking towards the camera. In the background, a waterfall cascades down a rocky cliff into a pool of water. The surrounding area is dense with green trees and foliage.

11月15日　トッカケの滝

A photograph showing three individuals outdoors in a wooded area. On the left, an older man wearing a purple jacket and a grey knit hat stands next to a wooden post. The post has vertical text that appears to be in Chinese characters. In the center, a woman in a pink jacket and a pink knit hat is seated or kneeling. On the right, another person is partially visible. The background consists of trees and foliage.

10月28日 太白森山

10月18日 雨山

◆今年の一福島県自然公園清掃協議会中通り支部二本松分会から受託の「安達太良山」整備事業は、十一月十八日の「僧悟台登山道への階段設置作業」で無事完了致しました。安達太良山の二本松市側の「僧悟台」、湯川渓谷・勢至平・薬師尾根各登山道の安全対策・通過支障の解消等、安全快適な登山を樂しめる事となりました。また来年も状況に応じた作業を行わなければなりません。皆さんのご協力をお願ひ致します。

◆個人登山の記事下さい、メールだと有り難いのですが、手書きも歓迎、FAXも愛送でできます。

編集後記
三九七号

(福島民報紙面)

2021. 11. 03